



Año XLI Núm 87

Sábado 16 de abril de 1927

AL·LELUIA

De la Sinagoga la prenen els primers cristians i la fan triomfanta cantant la deslliurança de l'humana llinatge, la possessió de la veritat i la vida. Sant Joan, en l'Apocalipsi, sent la veu d'una gran trompeta i com la veu d'una gran tronada, dient; «Al·leluia, perquè el Senyor nostre Déu omnipotent ha pres possessió del seu regne». Els fidels la clamen a cada verset del psalms, com tonada, en les reunions místiques; les mares l'ensenyen als fills com la cançó nova de la deslliurança; els mariners en la alta mar se l'envien de lluny voleiadora sobre les onades, clamorosa, i els soldats cristians parteixen a la guerra amb l'alegria de l'al·leluia als llavis. Crist fort i sant, que cantes la llibertat de l'home, la davallada del regne de la pau en la terra! Mes el lloc apropiat de l'al·leluia era el temple, la casa del Senyor, en la reunió dels fidels adorant i glorificant el Déu únic, vivificador de totes les coses, i son Fill Jesucrist, qui es féu obedient per a nosaltres fins a la mort i qui de la mort ressuscità triomfador. L'al·leluia és el cant triomfal de la vida sobre la mort, i la mort no fou vençuda fins que Jesús la vencé amorós abraçant la en la creu. Llavors la mort es feu vida, el sacrifici gloriós, i la humanitat pogué gaudir en el dolor sentint-hi els batecs de la resurrecció definitiva. La resurrecció de Crist Jesús es l'al·leluia vivent i eterna de la humanitat redempta. Es la penyor de la nostra immortalitat glorificada.

Per aixó l'Església no ha deixat mai aquest cant d'esperança, aquest crit de joia inefable. Sant Jeroni, en el segle IV, la sent cantar a Betlem tots els diumenges; l'església grega la tenia prescrita per a totes les misses; i fins l'usaven en el divendres sant i en les misses dels morts, fe admira-

ble en la glorificació dels justos! Sant Damas l'introdueix en la missa romana imitant un ús ritual de Jerusalem cantant-se el dia de Pasqua i prompte en tot el temps pasqual; i Sant Gregori el Gran el prescriu, demés, per a tots els diumenges i dies de festa, menys els de quaresma i i penitència, i facilita el seu ús per mitjà de l'aplicació d'un verset en la volada dels melismes.

Oh! vosaltres, savis del món, que trobeu tristos els cristians, no sentiú l'al·leluia de les nostres oracions, l'al·leluia de les nostres pregaries, l'al·leluia de les nostres tristesses i la forta i radiosa al·leluia de les nostres alegries? Sou sords a la música santa, baixada del cel, perquè la riallada dels sentits us ha malmés l'esperit. Sí, en els nostres plors i en la nostra alegria hi ha l'al·leluia de la fermança en la nostra fe, en qué el bé ha vençut el mal, en que la miseria d'ací baix serà alçada en una realitat eterna i gloriosa, en que la mort es transfigurará en vida eterna. I aixó no són cabòries; que tenim Jesús que ens ha segellat la nostra fe amb la seva Sang puríssima i amb la seva Resurrecció gloriosa, que no podeu segar encara que us tireu de cap contra els murs de la vostra supèrbia. Jesús ressuscitat és l'home ressortit, l'home complet, dignificat. Jesús ressuscitat és la senyera de la nostra immortalitat. Al·leluia! Al·leluia!

LLUIS MILLET

Bosch Masgrau J. M.^a MÉDICO

Expensionado del Hospital Clínico
Medicina General
Enfermedades del corazón y pulmones
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6
CIUDADANOS, 6, 2.º

El desarme

Las noticias telegráficas de la Comisión preparatoria de la Conferencia del Desarme, reunida en Ginebra, dicen que por causa de haber rechazado Inglaterra a Italia la proposición francesa sobre el desarme naval, es posible que se aplace «sine die» la Conferencia del Desarme.

La noticia no sorprende. La Prensa francesa llamaba ya hace muchos días a esta reunión «la semana perdida». En realidad, se ha perdido algo más de una semana y más de dos. El proyecto presentado por lord Cecil, en nombre de su nación, ha hecho inútil el trabajo realizado en un año por la Subcomisión preparatoria, en el que se había llegado a unos resultados que hacían esperar con optimismo la reunión de la Conferencia. Este proyecto ha tenido desde el primer momento la repulsa de los delegados franceses e italiano.

Veamos la actitud de los delegados de las potencias en esta reunión.

Inglaterra no quiere ninguna reducción de las fuerzas aéreas, sostiene la opinión norteamericana en cuanto a las navas y quiere que la reducción de armamentos se limite a las fuerzas terrestres. Naturalmente, Francia no acepta la reducción de su Ejército cuando tiene puesta la vista en Alemania y su política se esfuerza en afirmar la garantía de sus fronteras. En cuanto a las fuerzas navales, rechaza la proposición inglesa, en la que cree ver el propósito de la Gran Bretaña de conservar la supremacía de los mares, mientras suprime la de los ejércitos de las demás naciones.

Italia afirmó desde el principio de la reunión que no quería oír hablar de reducción ni de limitación de armamentos.

A pesar de estas actitudes, parecía que se lograban algunos acuerdos, en los que el proyecto francés salía victorioso; pero desde el primer momento se temía que fracasara la reunión, y que su fracaso arrastrase el de la Conferencia. Los dele-

AGUA de CORCONTE

Beba Vd. estas maravillosas aguas y conseguirá expulsar todo el ácido úrico que envenena su organismo.

gados; más que el propósito firme de conseguir unas bases para llegar al desarme, parecían pendientes de la actitud de Italia en los Balcanes, de Norteamérica en Nicaragua y de Inglaterra en China. Y para ponerse a hablar de desarmes es necesario que las conciencias hayan comprendido la necesidad de desarmar, y no parece llegado aún el momento en que sea un hecho el desarme moral.

La Conferencia del Desarme, que parece condenada a no realizarse, no se logrará, sobre todo en estos momentos de efervescencia. Se necesita imprescindiblemente que, además de ese desarme moral citado, las potencias interesadas en el éxito de la Conferencia estén dispuestas a marchar a un mismo paso por el camino que ha de llevar un día, lejano, al verdadero desarme, precursor de la paz. Y esto es hoy muy difícil, si no imposible.

Llibres i Revistes

Una novel·la d'emoció, plena d'ambient barceloní que té per fons la menestrala barriada de Sant Pere i per tema els amors d'una humil cosidora amb un tenor minyó enamoradig qui gràcies a la seva enamorada, recobra la vista perduda però que paga els serveis de la cosidora amb un seguit de deslleialtats; heus aquí el que és aquesta novel·la de Ciovis Eimeric «Els ulls de l'ànima».

Obra humana, amarada de sentiment, amb una noblíssima figura de noia barcelonina, que es un gran encert. «La Gracietta», «Els ulls de l'ànima» pot anar de bracet amb l'«Agnès» de «La Puntaire».

S'ha publicat en el volum d'abril de Biblioteca Damisella.

BERNARDO ELGARTE

Especialista en enfermedades de la

Garganta, Nariz y Oído

Rambla Pi y Margall, 12, Pral., 1.ª

Consulta: De 4 a 7

Asunción Sabat

PROFESORA EN PARTOS

ofrece su nuevo domicilio en la calle de Santa Eugenia, núm. 5, principal, 1.ª

MERCERIA Y NOVEDADES Casa MAURICI

DE

FRANCISCA COSTA

PROGRESO, 19

Pongo en conocimiento de mi numerosa clientela y al público en general que he recibido una máquina para plisados y plegados, en modelos corrientes y fantasía última creación.

Los encargos se entregan al mismo día. Precios sin competencia.



De venta en todas las Farmacias y en la de D. Francisco de A. Roca

FUMADORS



ENGOMATS

GUARDIA CIVIL

Licenciado de 35 años casado se ofrece para Mozo de Almacén; Guarda o cosa análoga, escribir al mismo, P. Martínez, Avenida Pi Margall núm. 15 San Juan de Palamós

Boletín religioso

SANTOS DE HOY.—*Sábado Santo.*— Santos Toribio, obispo y Saturnino, mártir.—Ayuno hasta mediodía.—Ordenes.

Misa propia del día, color blanco, rito doble de primera clase.

SANTOS DE MAÑANA.—*Pascua de Resurrección.*—San Aniceto, papa.

Misa propia del día, color blanco, rito doble de primera clase con octava privilegiada de primer orden.

CUARENTA HORAS.—Mañana empiezan en la iglesia del Carmen.

HOY.—En la iglesia de Ntra. Sra. de los Dolores se celebrará en la tarde de hoy solemnes función dedicada a la Virgen Desolada.

A las seis y media se rezará la corona dolorosa y seguirá el sermón, que dirá el M. I. Sr. Dr. D. Anselmo Herranz, canónigo Magistral.

Durante toda la tarde podrá visitarse la imagen de la Virgen en el presbiterio.

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen a las siete y media de la tarde visita espiritual a la Virgen y canto solemne de la Salve.

En la iglesia del Hospital provincial, a las siete de la tarde, tendrá lugar la solemne función dedicada a la Virgen de la Medalla Milagrosa.

Esta tarde a las siete y media, en la Capilla de la Purísima Sangre de N. S. J. tendrán una hora de retiro espiritual los miembros de la Liga de perseverancia de esta ciudad; y mañana domingo, a las ocho, Comunión general reglamentaria en la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen.

MAÑANA.—En la Santa Iglesia Catedral Basílica, se celebrará a las diez y después del rezo de Horas menores, solemne oficio de Pontifical, por el Ilustrísimo Sr. Obispo Dr. Vila Martínez, quien en virtud del privilegio que le confieren los Cánones, dará después a los fieles la bendición papal. Recibiéndola con las debidas disposiciones se puede lucrar indulgencia plenaria.

La Cofradía de Ntra. Sra. del Carmen celebrará la función mensual con los siguientes cultos:

Por la mañana, a las siete y media, misa de comunión general.

Por la tarde, a las seis y media, con exposición de S. D. M., rosario, ejercicios del día, procesión por el interior del templo, y canto de la Salve.

Se gana indulgencia plenaria.

—o—

Los solemnes cultos de los días Santos que acaban de transcurrir, han absorbido

remedio más racional y seguro contra los Resfriados, Tos, Catarros, Asma, Bronquitis, Ronquera, etc., es la inhalación que se obtiene al disolverse en la boca las

ASTILLAS MORELLÓ

como siempre la vida de una ciudad, como la nuestra, en que la religiosidad predomina todavía y se impone en todos los ordenes.

Todos los templos en donde se han celebrado las ceremonias de Jueves y Viernes Santos, se han visto concurridísimos, siendo muy numerosos los fieles que se acercaron a la Sagrada Mesa el primer día.

En la Catedral fué donde los actos revistieron mayor esplendor, y donde también acudieron los devotos en mayor número.

En las ceremonias de Jueves y Viernes Santos ofició el Ilmo. Sr. Obispo Dr. Vila Martínez.

Después de la misa del viernes el Ilustrísimo Sr. Obispo y los Cabildos Catedral y Municipal presidiendo este el señor Gobernador civil, visitaron el sepulcro de San Narciso en la parroquial iglesia de San Félix siguiendo tradicional costumbre, recibiendo en la puerta del templo el Rdo. Sr. Cura párroco.

Las devotas funciones de las Tres Horas de Agonía y de la Adoración de la Cruz celebradas ayer en la iglesia de San Félix por la Archicofradía de la Pasión y Muerte de N. S. J., viéronse también muy concurridas, así como la procesión del Vía Crucis en la iglesia del Hospital provincial.

También se han visto muy concurridas las procesiones.

La de la Real Cofradía de la Purísima Sangre, celebrada anteanoche fué presidida por el gobernador civil señor Rodríguez Chamorro, gobernador militar general Despujol, teniente alcalde señor Bosch, canónigo señor Tarrés en representación del señor Obispo, y vicepresidente de la Diputación señor Bartrina, acompañados de concejales y una representación militar. Concurrieron los pasos de costumbre y fué presenciada por una gran multitud.

La procesión de anoche, a la que asistieron la Archicofradía de la Pasión y Muerte y la Congregación de los Dolores, salió de la iglesia de San Félix recorriendo el curso acostumbrado.

Asistió a la misma un nutridísimo contingente de congregantes de ambas asociaciones, y en todas las calles del recorrido la presencia muchísima gente.

MANUELA BARBÉ DE PALAU.—Modista i ensenyança del tall. —Ofereix a V. els seus serveis. —Plaça Independència, 16, 1.ª, 2.ª—GIRONA.

GARAGE CALLICO

TELEFONOS: URBANO, NUM. 3. INTERURBANO, 55

Automóviles BUICK

AGENCIA

GERONA

JAIME I, NUM. 4

TALLER DE CONSTRUCCION Y REPARACION DE PERSIANAS

DE

JOSÉ MITJAVILA

Figuerola 15 y Jaime I, 6 (frente a la Normal de Maestras)

GERONA

Perfección y solidez — Baratura en los precios — Encargos rápidos

Se reparan toda clase de persianas, por viejas que sean, quedando como nuevas

El LXXV Aniversario de EDITORIAL REUS

tiene lugar este año y para conmemorarlo la antigua y acreditada EDITORIAL REUS ha acordado la celebración de un

Sorteo extraordinario de 50.000 ptas. en premios

de obras elegidas de su extenso catálogo editorial de acuerdo con la lotería Nacional del 22 de diciembre de 1927. Tienen derecho a participar del mismo todos sus alumnos o clientes que realicen compras o abonos en las principales librerías por importe de sesenta pesetas.

Pida detalles en su librería o a

EDITORIAL REUS

PRECIADOS 1. —MADRID

Correspondencia: Apartado, 12.250

— DR. CASTANY. — Médico-Director del Manicomio de Salt. **ENFERMEDADES NERVIOSAS.** Consulta: Martes y jueves, tarde de 3 a 5, Sábados y domingos mañana de 10 a 1. — Progreso, 31-2.º Gerona.



Para aparatos de T. S. H. de varias lámparas, la combinación más acertada del aficionado inteligente, es emplear las válvulas de gran amplificación, «Tungsram», «M. R. X.» (Detectora), y «Tungsram», «M. R. Y.» (Amplificadora).

La Audición será estupenda.

ZENDEJAS
DEPURATIVO DE LA SANGRE

G A R A G E

ADROHER HERMANOS

PLAZA DEL MARQUÉS DE CAMPS núm. 17

COCHES Y CAMIONETAS

CHEVROLET

Concesionarios exclusivos para la provincia de Gerona de la General
Motors Peninsular S. A.

GERONA

Teléfono núm. 60

Subasta voluntaria

El día 25 del corriente mes de Abril y hora de las 4 de la tarde, tendrá lugar la venta en pública subasta voluntaria de una casa de planta baja y dos pisos, señalada de número 24 situada en Santa Eugenia, junto a la carretera de Gerona Anglés. El acto se verificará en la Notaría de don Jaime Genover, Sta. Clara 8, 1.º, donde podrán examinarse los títulos de propiedad y condiciones de la subasta.

NOTICIAS

RESUMEN DE INFORMACION

ESPAÑA.—En la región de Andalucía y Sur de Levante han ocurrido fuertes temporales causando el mar varios naufragios y muertes.

En la costa de Africa los efectos del temporal han sido mucho más intensos, siendo enormes los destrozos que ha causado.

—Según noticias oficiales de Marruecos, se ha desencadenado sobre las zonas de protección un furioso temporal de lluvia y nieve que ha ocasionado daños muy grandes, especialmente en Melilla y en la Cala del Quemado.

En Melilla, embarrancó a causa del temporal marítimo el buque hospital «Castilla» y tres buques extranjeros de gran tonelaje, resultando difícil el salvamento de los tripulantes. La población ha sufrido muchos perjuicios.

En Cala del Quemado han sido destrozadas los embarcaderos, y han zozobrado las embarcaciones fondeadas en los mismos, pereciendo veinte tripulantes. También ha sufrido mucho el material de aviación.

A consecuencia de las nevadas y avenidas de los ríos, quedaron incomunicadas las columnas que operan en la zona, temiéndose por su suerte.

Posteriormente, las noticias del general Sanjurjo han sido más tranquilizadoras, sabiendo que se conoce la situación de las columnas y que éstas se encuentran en perfecta normalidad.

—El Gobierno se reunió en Consejo extraordinario en vista de la gravedad de las noticias recibidas de Marruecos, y acordó que el general Primo de Rivera marche al Africa, embarcándose en Algeciras para Cala del Quemado y Melilla.

Aunque las noticias militares son tranquilizadoras, en previsión de que los rebeldes intentaran aprovecharse de las circunstancias el Gobierno ha ordenado que se prepare una compañía expedicionaria de cada regimiento de infantería y una sección de transportes de cada región para partir en el momento oportuno.

—La Semana Santa se ha celebrado con solemnidad en toda España.

En Palacio se suprimieron las ceremonias religiosas asistiendo los Reyes a los oficios celebrados en sus oratorios particulares.

—**EXTRANJERO.**—La conferencia del desarme, reunida en Ginebra ha suspendido sus sesiones, y las reanudará el 21 del actual. Todos los delegados, excepto el de Italia, aceptan el control internacional sobre los armamentos.

—Las noticias de China, son de gravedad. Moderados y comunistas luchan violentamente. En Shanghai se ha proclamado de nuevo la huelga general.

Parece que Rusia y el Japón adoptan una actitud belicosa y que hay movilización de tropas.

El tiempo de estos días pasados ha sido excelente.

El jueves continuó soplando aun la tramontana aunque no tan intensamente como los días anteriores; pero ayer el viento había cesado totalmente y la bo-

nanza fué completa, con sol magnífico y temperatura templada.

El barómetro nuevamente indica depresión atmosférica.

— Hoy, a las siete de la tarde, don Tomás Garcés daré su conferencia, ya anunciada, en el Ateneo de Gerona, sobre el tema «El violín prodigioso» (notas a la poesía de Sant Francesc).

La disertación de tan culto publicista es esperada con el mayor interés.

— La Biblioteca del Ateneo de Gerona acaba de ser enriquecida con la colección de Anuarios del «Institut d'Estudis Catalans» correspondientes a los años 1907-1908, 1909-1910, 1911-1912 y 1913-1914; obra monumental y de consulta indispensable para cuanto se dedica a las investigaciones históricas y arqueológicas.

— En la Torre de Gironella, se vende una casa y tierras en buenas condiciones. Razón plaza de San Francisco número 4, 2.º, 1.ª

— El ministro de Instrucción Pública ha firmado una real orden, disponiendo que todos los Municipios que cuentan cerca de sí con caseríos, poblados y cortijadas anejas, con más de trescientos habitantes, pueden dirigirse a la Dirección General de Primera enseñanza, en el plazo de dos meses, señalando la situación donde puede ser construída una escuela y designando igualmente el tanto por ciento del importe de construcción que aportará en metálico el Ayuntamiento, así como el solar o terrenos en que se edificaría.

— Ha cesado en su cargo el Vicecónsul honorario del Uruguay en San Feliu de Guixols D. Bartolomé Auladell.

— Se encuentran en su finca «Manso Ribot» de Salt los Sres. Marqueses de Camps.

— Casa con jardín para vender situada en la calle de la Clavería núm. 8. Razón en la misma primer piso.

— El lunes próximo se celebrará por vez primera en San Hilario Sacalm la Fiesta del Arbol.

— El Banco de España está procediendo a la recogida de monedas de dos pesetas de las cuales no se harán nuevas acuñaciones. También son recogidas las monedas de cinco pesetas de las acuñaciones de los años 1896 a 1899.

— **Peluquería Dalmau.**—Se necesita un dependiente.

— Otros años, entre ellos el próximo pasado, la Alcaldía tenía la costumbre de dictar un bando con disposiciones para mantener el respeto a la costumbre de suspender el tránsito rodado durante el Jueves y Viernes Santo.

Ignoramos si en el presente año se ha



¡Recuerde usted!

por si en alguna ocasión puede convenirle, o a cualquiera de los suyos, que las enfermedades de **ESTÓMAGO E INTESTINOS** por antiguas que sean, se curan con eficacia tomando después de la comida el

DIGESTÓNICO

DE VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

dictado disposición alguna en tal sentido; pero es lo cierto que se ha podido observar que la costumbre aludida era objeto de repetidas infracciones.

• Hemos recibido del doctor Roca, farmacéutico de la Plaza del Oli, un bote de Marmite que un alimento sano de gran potencia fácil asimilación y rico en vitaminas al alcance de todas las familias por su precio económico.

• Para celebrar la terminación de las obras de reforma del Casino Gerundense e inaugurar los nuevos salones de la Sociedad, hoy a las nueve y media de la noche se celebrará un banquete oficial en el propio Casino.

Además, en obsequio a los socios y sus familias, mañana a las tres de la tarde tendrá lugar un concierto; a las diez y media de la noche un baile; y el lunes próximo a las seis de la tarde, otro baile.

• Nos dicen de Figueras que con motivo de las próximas fiestas de la Santa Cruz tendrá lugar una corrida en la que se lidiarán 6 toros del duque de Veragua, toreando Antonio Cañero, rejoneador, y alternarán el Algabeño y Pedrucho.

La corrida se efectuará probablemente el miércoles, 4 de mayo.

• En el kilómetro 2 de la carretera de Figueras a Corsá, término de Alfar, incendióse un carro propiedad de Antonio Nicolau, vecino de Llers, que quedó reducido a cenizas a causa del fuerte viento reinante. El dueño del carro resultó con quemaduras en las manos, y la caballería en los cuartos traseros.

Asimismo, el voraz elemento hizo presa en una cabaña de la casa de campo «Mirón», término de Navata, destruyendo

NO TOSA USTED MAS

las Pastillas KLAM le calman la Tos por fuerte que sea. — Tres reales caja Farmacia «La Cruz Roja», Plaza del Oli GERONA

Curación radical de las hiperclorhidrias gástricas (agroses), catarrros del estómago, vías biliares y artritis, con el uso de los

POLI-ALCALINOS "COMAS"

Desaparición completa de las enfermedades de la piel, herpétides; eczema, impétigos, especialmente erisipelas y quemaduras, con la aplicación de la

ALBA-CREMA "COMAS"

Muestras gratis, solicítense a

Farmacia Laboratorio Condom, Rogent, 44. — BARCELONA
En venta Farmacia Francisco Roca, Plaza del Oli. — GERONA

*Para quedar satisfechos
montad Neumáticos
Dunlop*

SOCIEDAD ESPAÑOLA

DUNLOP

MADRID
Conde Coello, 106

BARCELONA
Buenos Aires, 18



DEBILIDAD, NEURASTENIA
CONSUMCIÓN, CLOROSIS
CONVALENCIA

ANEMIA

VINO y JARABE
Deschiens a la Hemoglobina

Los Médicos proclaman que este Hierro vital de la Sangre es muy superior a la carne cruda, a los ferruginosos, etc. — De salud y fuerza. — PARIS.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, AYUDA A LAS DIGESTIONES y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

Dolor de Estómago

Dispepsia

Acedías y Vómitos

Inapetencia

Flatulencias

Diarreas en Niños

y Adultos que, a veces, alternan con

Estreñimiento

Dilatación y Úlcera
del Estómago

Disentería

OBRA COMO ANTISÉPTICO DEL APARATO DIGESTIVO curando las diarreas de los niños incluso en la época del destete y dentición.

Ensáyese una botella y se notará pronto que el enfermo come más, digiere mejor y se nutre, curándose de seguir con su uso.

PURGATINA SAIZ DE CARLOS. Cura el estreñimiento pudiendo conseguirse con su uso una deposición diaria. Los enfermos biliosos, la plenitud gástrica, vahídos, indigestión y atonía intestinal, se curan con la **PURGATINA** que es tónico laxante, suave y eficaz.

Venta: SERRANO 30, Farmacia, MADRID y principales del mundo.

100 quintales de paja, 35 de alfalfa, varicos útiles y el cobertizo de dicha cabaña, valorándose las pérdidas en 3.500 pesetas.

Mañana domingo visitará nuestra ciudad el coro humorístico «La Grecia groga» de Villanueva y Geltrú.

Un automóvil Studebaker propiedad de don José Simas de La Escala, se incendió en la carretera de Cadaqués a

consecuencia de una avería en el motor. No ocurrieron desgracias personales.

Se ha posesionado del cargo de oficial tercero del Gobierno civil don Enrique Román Pallarès.

Anteanoche, mientras se celebraba la procesión, fué robada una casa de la calle de Alemanes, desapareciendo 40 pesetas.

En el Teatro Albéniz se proyectará en las funciones de hoy sábado y mañana domingo, una película interesantísima, que seguramente atraerá la atención del público.

Es la película de Gerona, impresionada sobre nuestra ciudad en todos sus aspectos.

La ciudad con sus calles, plazas y paseos; la ciudad comercial con sus más importantes establecimientos; la ciudad industrial con sus fábricas y talleres; la ciudad pintoresca, con sus bellos alrededores; la ciudad histórica con la visión de los recuerdos de sus epopeyas y grandezas; con plasmada con las escavaciones de Ampurias; la ciudad artística y monumental, con sus valores arqueológicos y sus obras de arte; y finalmente, la ciudad religiosa, con la grandiosa procesión final de la Santa Misión, celebrada el día 3 del corriente.

Parece que, Dios mediante, en breve se á terminada la obra del altar de Ntra Sra. del Sagrado Corazón de Jesús, de la



Envejecido prematuramente, con el cuerpo agotado y el alma llena de tristes presentimientos, la vida no ofrece ningún atractivo.

Ese agotamiento, ese aspecto sombrío de los horizontes de la vida no deben desesperar.

Su salvación será un hecho si el enfermo toma inmediatamente el inapreciable Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Con el uso de este maravilloso Reconstituyente, se inyecta el paciente vida, energía y poder.

Más de 35 años de éxito creciente.— Aprobado por la Real Academia de Medicina

AVISO

Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

Iglesia del Mercadal, erigido en 1920, a cual efecto han sido ya encomendados los trabajos necesarios de escultor al Sr. Sureda, constructor del altar, y al dorador Sr. Mitjá. Los devotos de esta advocación de la Virgen se proponen impulsar esta obra,

que además cuenta con la simpatía de cuantos se interesan por obras como la de referencia que indudablemente honrarán y dejarán en buen lugar la industria local. Se ha declarado un incendio en un bosque llamado «Sureda», termino muni-

cipal de Llagostera, propiedad de doña Consuelo Vendrell, habiéndose quemado once hectáreas de monte bajo y algunos alcornoques, ascendiendo las pérdidas a 600 pesetas.

Tan asequible por su precio

y sin embargo, tan elegante y tan perfecto que en todas partes se compara al nuevo Chevrolet con coches costosos de lujo.



COCHES — el tema favorito de las conversaciones; pero hoy, vaya usted donde vaya, un coche especialmente domina la discusión — el nuevo CHEVROLET

Aunque ha sido lanzado al mercado hace sólo unas semanas, el nuevo CHEVROLET se ha hecho ya célebre; célebre por su aspecto elegante y sus piezas de notable calidad, que han puesto en revolución a los tipos de coches de bajo precio.

Una pequeña maravilla con la que los compradores de coches están entusiasmados; pues el CHEVROLET, siendo un coche barato, tiene el aspecto de los modelos de lujo. La carrocería moderna, elegante y poco vista, de líneas sencillas y que hasta ahora ha sido la nota característica solamente de los coches costosos, ha sido construida por Fisher, el famoso carrocerero

El amplio interior, para cinco pasajeros, tapizado con gusto y con cómodos y mullidos asientos, y el exterior, acabado en Duco brillante hacen del CHEVROLET un coche que conduce uno con placer y orgullo.

Figuran entre las características

del CHEVROLET los faros de tipo proyectil, depósito de gasolina situado en lugar conveniente, aletas bombeadas de una sola pieza, tablero de instrumentos con cerradura combinada de contacto y dirección, señal de «pare», parabrisas de una sola pieza, cómodas manijas y muchos otros mecanismos, de los cuales hasta ahora solamente podían hacer alarde los coches de alto precio.

Los motores CHEVROLET van ahora protegidos con un depurador de aire y filtro de aceite, que evitan se introduzcan materias extrañas y el polvo a las piezas vivas; lo que produce mayor suavidad, mayor duración y reduce los gastos.

Para Transporte Económico



Póngalo usted mismo a prueba.

Conduzca el CHEVROLET... Experimente usted mismo la comodidad que ofrecen sus detalles, cómo nunca falla su dirección, el fácil manejo de la caja de cambio, el funcionamiento suave del embrague y su velocidad.

Su más próximo concesionario le facilitará una prueba y le explicará las condiciones que ofrece la General Motors para pagos a plazos.

Piezas de recambio y estación de servicio en todas partes.

NUEVOS PRECIOS REDUCIDOS

(Sujetos a variación sin previo aviso)

TURISMO.....	6 500 Ptas.	COUPE.....	7 900 Ptas.
ROADSTER.....	6 500 »	LANDAU SEDAN.....	9 000 »
COACH.....	7 950 »	CABRIOLET COUPE.....	8 800 »
SEDAN.....	8 700 »	CHASIS comercial.....	5.125 »

CHASIS camión de una tonelada... 6 500 Ptas.

Precios en nuestros depósitos de BARCELONA, MALAGA o BILBAO

Todos los coches completamente equipados, incluido el 5.º neumático. La camioneta de una tonelada vendrá equipada con ruedas de madera sin 5.º neumático.

GENERAL MOTORS PENINSULAR, S. A.
Plaza de Cánovas, 4 - Madrid

CHEVROLET

CONCESIONARIOS EN TODAS PARTES

Concesionario en Girona: ADROHER HERMANOS, Abeuradors, 5



Ha llegado La Leche «El Niño»

Como usted, todas las madres que se preocupan de la salud de sus hijos esperaban la marca de leche condensada que reuniese todos los adelantos modernos. Elaborada con leche fresca, la más rica en crema de la muy renombrada región de Santander, y azúcar seleccionada de la más alta calidad, la marca El Niño es de toda garantía

La nueva marca nacional de leche condensada El Niño ofrece todas las ventajas de un producto eminentemente puro, sano y nutritivo, excelente para la alimentación infantil y para todos los usos domésticos.

Adquiérala hoy mismo de su proveedor

Muestras y folletos gratis sobre alimentación infantil y usos culinarios, a quien los solicite de la Sociedad Lechera Montañesa, A. E. Plaza de Cataluña, 17 Barcelona

Leche Condensada marca EL NIÑO



CEREBRINO MANDRI

Verdadero específico del dolor nervioso o reumático, desapareciendo por rebelde, que sea.

Cura el dolor

de cabeza, neuralgias (Faciales, Intercostales, de riñones, Ciática) y las molestias periódicas propias de la mujer.

PREVENTIVO Y CURATIVO DE LA GRIPE
NUNCA PERJUDICA

TÓNICO MANDRI

PARA CONVALESCIENTES. NEURO-ASTENICOS ANÉMICOS Y DEBILITADOS

Pindoles Orientals del Dr. Casasa

Tóniques-Purgants-Depuratives

Indicades en el restrenyiment, obesitat, el sobreexicit, calculs hepàtics i renals, congestió cerebral, feridura, cor agre, rodament de cap, llagues i erupcions a la pell.

Dosi: de quatre a sis al dia

Cinc pessetes la capsa de 100 pindoles. Dipòsit Central, Tallers, 29. — Barcelona.

De venda a Girona:

Farmacia i Drogueria EL GLOBO

CALLOS?

Usando solo tres días el patentado

UNGUENTO MAGICO

desaparecen totalmente callos y durezas, ojos de gallo verrugas y juanetes.

Hay muchas imitaciones ineficaces.

Exigid

UNGUENTO MAGICO

Farmacia Puerto, Plaza San Ildefonso, 5 — Madrid.

Este número ha sido sometido a la previa Censura gubernativa